Pentathlon moderne: rendez-vous à La Havane pour les championnats U-15 et U-19



Image illustrative: Prensa Latina

La Havane, 10 janvier, (RHC)- La NORCECA, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, vient d'accorder à La Havane le siège des championnats de pentathlon moderne pour les moins de 15 ans et pour les moins de 19 ans.

Cuba s'attèle d'ores et déjà à l'organisation de ce tournoi prévu au mois de novembre.

«Nous espérons réunir toutes les conditions pour la réussite de cet événement qui contribuera au développement des nouvelles générations» a déclaré Doris Mallorquin, commissaire nationale du pentathlon moderne peu après avoir appris la bonne nouvelle.

L'équitation est exclue du programme officiel. La grille des championnats comprennent l'escrime, la natation, le tir et la course à pied.

Pour ce qui est de l'escrime, les combats seront programmés en fonction du nombre de participants. La natation ne comprend que les 200 mètres nage libre et le combiné tir et course à pied prévoit quatre fois 20 coups et 800 mètres de cross.

La commissaire du pentathlon moderne a précisé dans ses déclarations à la presse qu'avant la tenue de ces championnats, Cuba va organiser des tournois nationaux dans les catégories les plus jeunes. Celles de cadets au mois d'avril et juniors dans la première moitié de juin.

Les écoliers vont uniquement concourir en natation et en course à pied. Des épreuves de biathlon et de triathlon sont prévues pour les élèves de premier cycle de l'enseignement secondaire, plus de tests techniques en tir et en escrime pour les jeunes de 13 et 14 ans.

Source: www.jit.cu

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/282316-pentathlon-moderne-rendez-vous-a-la-havane-pour-les-championnats-u-15-et-u-19$



Radio Habana Cuba